



LES CUISINIERS DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Paris, 25 octobre 2024



Les Cuisiniers de la République Française soutiennent l'association Antoine Alléno

À l'initiative de son fondateur, Emmanuel Renaut, le festival Toquicimes à Megève, s'est associé au combat du chef multi étoilé Yannick Alléno, parrain de la 7e édition, en organisant, le vendredi 18 octobre, une vente aux enchères de vestes de cuisine dédiées par les chefs, au profit de l'association Antoine Alléno.

Le 8 mai 2022, Antoine Alléno disparaissait tragiquement, percuté par un automobiliste sous l'emprise de l'alcool. Depuis, son père Yannick et leurs proches se battent au sein de l'association éponyme, pour venir en aide aux familles heurtées par le décès brutal d'un enfant.

À cette occasion, **Guillaume Gomez**, ambassadeur de la gastronomie, de l'alimentation et des arts culinaires en France - représentant personnel du président de la République, fondateur et président d'honneur de l'association des Cuisiniers de la République Française et fidèle du festival Toquicimes, a remis une veste de cuisine dédiée par 20 Meilleurs Ouvriers de France.

En effet, le 16 octobre, les Cuisiniers de la République Française organisaient la 7^{ème} édition du Trophée Marcel Le Servot, présidé par un jury de 20 chefs Meilleurs Ouvriers de France. Les chefs ont signé la veste, qui s'est vendue pour un montant de 10 000 euros. En complément, les coprésidents des Cuisiniers de la République Française, **Thierry Charrier et Romain Besson** signent un chèque de 5 000 euros au profit de l'association Antoine Alléno.

<https://www.associationantoinealleno.fr>

La vente globale des vestes des chefs a atteint la somme record de 130 000 euros lors de Toquicimes à Megève. Un signal fort de la solidarité dont est capable la profession !

<http://les-cuisiniers-de-la-republique.fr>

Crédit photo :

Gabriel Zacharski - Commune de Megève

